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 [Abruzzo]

DIGA CAMPOTOSTO: D'ALFONSO INCONTRA ASSOCIAZIONI
AGRICOLTORI

venerdì 3 marzo 2017

Il presidente Luciano D'Alfonso ha incontrato questa mattina nella sede di Pescara della Regione
Abruzzo i rappresentanti delle organizzazioni agricole (Confagricoltura, Cia e Copagri) e del consorzio di
bonifica nord per affrontare le problematiche legate alla diga di Campotosto. All'incontro ha partecipato
anche l'assessore alle politiche agricole Dino Pepe, che sta seguendo la vicenda da tempo. Dopo gli
eventi sismici del 2016 e di gennaio 2017, l'infrastruttura è stata "monitorata" e "depotenziata", cioè
svuotata fino a raggiungere il livello minimo di 40 milioni di metri cubi di acqua per motivi di sicurezza.
L'obiettivo è concludere le verifiche tecniche, richieste dalla popolazione e sollecitate dal presidente
Luciano D'Alfonso, sulle strutture dell'invaso di Campotosto, e ottenere, in tempi brevi, le certificazioni di
sicurezza che garantiscono l'aumento del livello di approvvigionamento. La proposta delle associazioni è
di aumentare il livello da 40 a 80 milioni di metri cubi di acqua per assicurare l'irrigazione dei campi della
valle teramana. "Mi occupo della vicenda della diga di Campotosto dal mese di ottobre 2016 - ricorda il
presidente Luciano D'Alfonso -. Nei prossimi giorni ho un incontro con i vertici del Mit (ministero delle
infrastrutture e dei trasporti) ed Enel, che gestisce la centrale idroelettrica di Provvidenza, per fare il
punto della situazione sulla sicurezza delle strutture dell'invaso di Campotosto". Tuttavia, la Regione
non ha competenza sulla scelta di aumentare la capacità idrica dell'invaso, come informano gli uffici
competenti regionali.
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 [Friuli Venezia Giulia]

Ambiente: interventi su fiume Natissa decisivi per territorio
Aquileia

martedì 7 marzo 2017

Un altro passo avanti per la sistemazione dei corpi idrici dei corsi d'acqua del Friuli Venezia Giulia sta per
essere compiuto, con il ripristino della sponda destra del fiume Natissa, in Comune di Aquileia.

Intervento, che completerà la sistemazione delle sponde del fiume, dalla foce all'abitato dell'antica città
romana, e ne migliorerà nel contempo la navigabilità.

Che, come hanno detto gli assessori regionali all'Ambiente, Sara Vito, e alle Risorse agricole e forestali,
Cristiano Shaurli, alla consegna dei lavori nella sala consiliare del Comune di Aquileia, è il risultato di una
politica sinergica, avviata dalla Giunta regionale con l'obiettivo di attuare una concreta opera di
prevenzione.

E si inserisce nel disegno complessivo di migliorare le condizioni irrigue dell'area rivierasca.

I lavori, che potranno partire già dai prossimi giorni, come hanno specificato, i tecnici del Consorzio di
bonifica Pianura friulana, presente la presidente Rosanna Clocchiatti, dopo l'introduzione del sindaco di
Aqulieia, Gabriele Spanghero, prevedono il ripristino dei corpi arginali e golenali.

Comporteranno una spesa complessiva di oltre un milione e 200 mila euro, e fanno parte del
programma di interventi di realizzazione, adeguamento e sistemazione degli argini dei fiumi, della
laguna e a mare, a difesa del territorio della Bassa friulana.

Programma, che prevede una spesa complessiva di 10 milioni di euro, da Terzo di Aquileia a Fossalon.

"L'intervento di Aquileia - come ha spiegato l'assessore Vito - mira a risolvere criticità esistenti da
tempo, e si propone di mettere in sicurezza il rilevato arginale destro del Natissa, analogamente a
quanto è già stato fatto di recente per quello sinistro, al fine di garantire dagli allagamenti l'abitato, e le
attività che insistono nell'area, ma anche per ottimizzare il paesaggio urbano, e renderlo consono al
valore storico e culturale della città di origini romane".

Per tutto questo, sarà ricostruita la banchina golenale, a partire dalla foce del Natissa, fino ad Aquileia.
E saranno effettuati interventi localizzati di ripristino del rilevato arginale, nei tratti nei quali è già stato
intaccato da fenomeni corrosivi. Per l'esecuzione dei lavori saranno scelti metodi rispettosi dell'ambiente
naturale e dell'habitat circostante.

Verrà infatti realizzata un'arginatura palificata sulla sponda, mentre il ripascimento sarà curato
utilizzando materiale prelevato direttamente dal fondo del fiume. Nei tratti del Natissa dove non si è
verificata l'erosione, sarà posizionata esclusivamente arginatura palificata.

L'assessore Vito, ha poi ricordato che, sempre nell'aquileiese, con una spesa di 1 milione e 500 mila
euro è stato previsto il ripristino dell'idrovora di Viola, per evitare gli allagamenti nella zona di Fossalon
e del Boscat.

"Si tratta dunque - ha concluso Vito - di interventi su diversi versanti delle criticità idrauliche del
territorio, che sono possibili grazie alla strategia privilegiata dalla Giunta regionale, volta a porre la
prevenzione al centro della politica ambientale, e che ha portato l'Amministrazione a quintuplicare nelle
poste di bilancio le risorse messe a disposizione ogni anno".

L'intervento sul Natissa, ha poi precisato l'assessore Shaurli -"agirà in una delle aree rurali più
significative del Friuli Venezia Giulia, anche con l'obiettivo di contribuire a migliorare nel tempo le
condizioni di fruibilità del territorio, che potranno essere ottimizzate con la realizzazione delle strutture
irrigue che oggi mancano".

"Strutture - ha aggiunto l'assessore alle Risorse agricole e forestali, Shaurli - che rientreranno in un
progetto complessivo, oggi reso possibile anche dalla creazione di un unico Consorzio di bonifica per
l'intera pianura friulana; consorzio, che probabilmente è ora l'organismo più importante, per competenza
territoriale, d'Italia".

"Ciò - ha aggiunto l'assessore - facilita la programmazione, la definizione delle competenze a vantaggio
dei cittadini e degli agricoltori, e consente di ottenere con maggiori probabilità finanziamenti dallo Stato
per opere e lavori che sono attesi da lungo tempo".

"Proprio per questo - ha concluso Shaurli - la Regione, negli ultimi tre anni ha inteso stanziare a bilancio
oltre 11 milioni di euro l'anno per i consorzi, affinché essi possano programmare per tempo i lavori
necessari, assicurando l'opportuna priorità nei rispettivi territori di competenza".

 

Iscriviti
Puoi   r i cevere v ia  e-
mail nei giorni feriali
l a  newsletter
Regioni.it,  che
pubblica documenti e
no t i z i e   su l   s i s t ema
d e l l e   a u t o n om i e   e
delle regioni. 

Per iscriverti clicca qui

Aggiornati
anche su
Facebook

cliccando "mi piace"
sulla pagina FB di
Regioni.it

Oppure segui
@regioni_it su
Twitter

feed RSS

widget

Scarica APP

CINSEDO - Centro Interregionale Studi e Documentazione - Via Parigi, 11 - 00185 Roma - P.IVA 02152301004 - Responsabile sito: Giuseppe Schifini - privacy

0Mi piaceMi piace CondividiCondividi ShareShare

Seleziona lingua  ▼

1

    REGIONI.IT (WEB)
Data

Pagina

Foglio

07-03-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 13



GAZZETTA DELL'EMILIAGAZZETTA DELL'EMILIA REDAZIONEREDAZIONE CONTATTICONTATTI PUBBLICITÀ E INSERZIONIPUBBLICITÀ E INSERZIONI LAVORA CON NOILAVORA CON NOI CERCA...

HomeHome CronacaCronaca PoliticaPolitica EconomiaEconomia LavoroLavoro CulturaCultura FoodFood ComunicatiComunicati SportSport MotoriMotori TrucksTrucks

EMILIAEMILIA PIACENZAPIACENZA PARMAPARMA REGGIO EMILIAREGGIO EMILIA MODENAMODENA

0 0

Share

Home Economia Comunicati Ambiente Piacenza

Ottone: ripristinati i collegamenti viari e consolidati i versanti con briglie, difese spondali e reti paramassi

OTTONE: RIPRISTINATI I COLLEGAMENTI VIARI E
CONSOLIDATI I VERSANTI CON BRIGLIE, DIFESE
SPONDALI E RETI PARAMASSI
Scritto da  Redazione  Martedì, 07 Marzo 2017 10:39  Stampa  Email

LOGIN REGISTER

AMICI ANIMALIAMICI ANIMALI SALUTE E BENESSERESALUTE E BENESSERE NUOVE TECNOLOGIENUOVE TECNOLOGIE CIBUS ON LINECIBUS ON LINE DOVE ANDIAMO?DOVE ANDIAMO?

0

Mi piaceMi piace ShareShare

Informiamo che in questo sito sono utilizzati "cookies di sessione" necessari per ottimizzare la navigazione, ma anche "cookies di analisi" per elaborare statistiche Informiamo che in questo sito sono utilizzati "cookies di sessione" necessari per ottimizzare la navigazione, ma anche "cookies di analisi" per elaborare statistiche 

e "cookies di terze parti". Puoi avere maggiori dettagli e bloccare l'uso di tutti o solo di alcuni cookies, visionando l'informativa estesa. e "cookies di terze parti". Puoi avere maggiori dettagli e bloccare l'uso di tutti o solo di alcuni cookies, visionando l'informativa estesa. 

Se prosegui con la navigazione sul presente sito, è implicito che esprimi il consenso all'uso dei suddetti cookies. Se prosegui con la navigazione sul presente sito, è implicito che esprimi il consenso all'uso dei suddetti cookies.  OKOK   Leggi tuttoLeggi tutto

1 / 3

    GAZZETTADELLEMILIA.IT(WEB2)
Data

Pagina

Foglio

07-03-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 14



Il pesante lascito dell'alluvione del 2015 aveva gravemente indebolito la solidità del sistema viario e reso ancor più fragile

la tenuta del reticolo interconnesso dall'irruenza delle acque: il Consorzio di Bonifica di Piacenza oggi illustra le opere. La

soddisfazione del sindaco Beccia e il ringraziamento all'assessore regionale Paola Gazzolo.

Ottone (Pc), 7 marzo 2017

La pesante eredità lasciata al Comune di Ottone dai fenomeni alluvionali del 2015 e dal progressivo dissesto

idrogeologico, inasprito anche da ulteriori violente precipitazioni dei mesi successivi, avevano creato notevoli criticità per

tutti i residenti del comprensorio delle terre alte. La rete viaria aveva subito gravi contraccolpi e la sua instabilità

generale non garantiva più standard di sicurezza adeguati per gli spostamenti quotidiani degli utenti, spostamenti

essenziali per le attività socio-economiche di questo comune al confine con la Liguria.

In tempi molto rapidi e con interventi di massima urgenza il Consorzio di Bonifica di Piacenza - con immediato

finanziamento della Regione Emilia Romagna grazie all'Agenzia di Protezione Civile- Servizio Difesa Suolo - riuscì a

ripristinare l'arteria Ottone-Ottone Soprano-Semensi, ma il lavoro da fare per poter contare su un'opera di

consolidamento complessivo era ancora notevole e oggi è stato ultimato. L'incontro per illustrare i lavori si è svolto in

Municipio, ma il primo cittadino di Ottone Federico Beccia ha tenuto a mostrare ai presenti tutti gli interventi realizzati

dal Consorzio con un sopralluogo tecnico insieme al presidente del Consorzio di Bonifica Fausto Zermani, al geometra

consortile Edoardo Rattotti che ha coordinato la direzione, la progettazione e l'esecuzione delle diverse fasi operative di

intervento insieme ai tecnici di bonifica Maria Pia Magno e Debora Federici e all'impresa edile Giovanni Castelli. Tre sono

stati i maxi-interventi di prevenzione effettuati - per un valore di circa 200 mila euro - con mezzi escavatori e

rocciatori, in diversi punti dell'area comunale montana, per lo più in prossimità del reticolo interconnesso e a sostegno di

strade che avevano assoluto bisogno di rapida messa in sicurezza delle carreggiate per ricollegare tra loro frazioni abitate

o abitazioni e zone boschive di lavoro. Opere di ripristino eseguite mediante il posizionamento di briglie, difese

spondali dei rii e reti paramassi per evitare la caduta di massi e pietrisco dai versanti. Anche l'importante linea

di adduzione dell'acquedotto di Tartago è stata sistemata (per un valore di oltre 30mila euro).

"Per il nostro Comune – ha commentato il sindaco Beccia - i collegamenti sono vitali per qualsiasi tipo di attività. La

vicinanza e la stretta collaborazione maturata con il Consorzio di Bonifica ed il suo staff ci consente oggi di vivere più

sicuri ed è proprio da questi lavori che si comprende anche il valore del contributo annuale chiesto dal Consorzio. Ora

chiederemo ancora un aiuto all'ente per il 2017 per ripristinare alcuni collegamenti nell'area di Semensi verso alcuni

fondi agricoli". Soddisfazione espressa anche dal presidente del Consorzio di Bonifica di Piacenza Fausto Zermani che

periodicamente sta svolgendo sopralluoghi mirati di verifica dei lavori anche per ascoltare le diverse e molteplici necessità

delle amministrazioni della montagna piacentina. "Ringrazio in primis l'Assessore regionale Paola Gazzolo che si è

prodigata costantemente per il bene di questo territorio dapprima valutando il danno e poi facendo pervenire un
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HOME CERVIA FAENZA LUGO 

Home » Ravenna » Le cicogne mettono su casa a Fosso Ghiaia

7 marzo 2017 - Ravenna, Cronaca

Le cicogne mettono su casa a Fosso
Ghiaia

Prende forma il progetto di Fausto Donzellini, titolare del
ristorante La Campaza: "da hobby è diventato una missione"

Un’oasi naturalistica a pochi chilometri da
Ravenna scelta dalle cicogne per fermarsi a fare
una sosta ma anche per mettere su casa.
È “Il Villaggio delle Cicogne” ideato dall’imprenditore Fausto Donzell ini, già titolare del
ristorante La Campaza, che qualche anno fa ha dato vita ad un progetto mirato alla
reintroduzione delle cicogne nelle zone del ravennate.

“Il ripopolamento della cicogna bianca (Ciconia Ciconia) nel territorio italiano è l'obiettivo
che dal 2008 a questa parte ci siamo prefissati – spiega Donzellini-. Sono circa 400 anni che
questo uccello non percorre più le nostre rotte, solo pochi centri della nostra nazione ne
seguono ancora i percorsi migratori come Faenza, Racconigi a Cuneo, Fagagna a Udine e
pochi altri. È un progetto di valorizzazione e tutela degli esemplari stanziali e migratori che
abitano il nostro parco”.

E sono proprio quei 45 ettari  di  verde che circondano La Campaza che oggi sono arrivati
ad ospitare oltre 60 esemplari di cicogne.

Entusiasmo a Fosso Ghiaia
Tutto ebbe inizio in una voliera di 2.400 mq dove furono portate le prime cicogne, nate in

L'oroscopo della settimana
Oroscopo dall'1 al 7 marzo:
conoscenze amorose per lo
Scorpione, Vergine troppo ansiosa

Ravenna Festival
Gran finale per la Trilogia
d'Autunno con la Budapest Gypsy
Orchestra
Gli incanti zigani de "La contessa
Maritza" di nuovo in scena
all'Alighieri
Ravenna Festival, "La vedova
allegra" all'Alighieri

Agenda Eventi
Fra spettacoli, incontri e laboratori
a Ravenna un mese dedicato alle
donne
25 anni di carriera per Titta, grande
festa al teatro Socjale
Tra classica e jazz Silvia Cistellini e
Cesare Merisio al Mariani Lifestyle

Le Tue lettere, le Tue foto, i
Tuoi video, la Tua Città
"Piazza Baracca in attesa dei
lavori..."
"Finalmente un intervento per
piazza Baracca"
"Piazza Baracca, peccato perdere
questa occasione..."

Gli appuntamenti nei musei e
nel le gal lerie
Massa Lombarda, due mostre per
celebrare Ettore Panighi
I dancing romagnoli degli Anni 70
rivivono nelle foto di Gabriele
Basilico
"Art Déco - Gli anni ruggenti in
Italia" in mostra a Forlì

Per essere sempre informato
iscrivit i  al la Newsletter 24ore

1 / 2

    IMOLA24ORE.IT (WEB)
Data

Pagina

Foglio

07-03-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 17



allevamenti. “Essendo uccelli gregari, nel corso del tempo hanno iniziato a fermarsi qui
anche gli esemplari di passaggio nidificando nelle piattaforme appositamente realizzate
e collocate all’interno e all’esterno della voliera” chiarisce Donzellini. Si tratta di piattaforme
con un diametro di 150 cm e collocate ad un’altezza di 14/15 metri, che svettano anche
nel lato opposto al ristorante, quello verso il mare, un’area che confina con il Parco del
Delta del Po particolarmente adatta, per il suo grande lago e la sua vicinanza alle Valli
Ortazzo e Ortazzino dietro la pineta di Classe, alla costruzione di un’oasi dedicata e
attrezzata.

Per Donzellini, da sempre appassionato di animali, quello che all’inizio era nato come
un hobby è diventata una vera e propria missione: “ad ispirarmi è stato Carlo Gulmanelli,
che si era sempre occupato dell’area di cicogne al parco Bucci di Faenza e che mi diede
l’idea per fare qualcosa di simile anche a Ravenna. Nel tempo il progetto ha preso vita e si
è allargato coinvolgendo anche i cittadini  di Fosso Ghiaia, entusiasti dell’iniziativa”. Un
coinvolgimento che si è manifestato anche durante l’ultima edizione del Carnevale dei
Ragazzi  Città di  Ravenna, che ha eletto come carro più bello quello realizzato dalle
parrocchie di Fosso Ghiaia e Lido Adriano dedicato proprio alle cicogne.

La vita delle cicogne

La voliera più grande ospita le coppie di cicogne pronte alla riproduzione. Accanto ad essa
ce ne sono altre due dedicate all’ambientamento dei piccoli che dopo un 1 o 2 anni
vengono lasciati liberi.

Nel tempo le cicogne di passaggio, selvatiche, attratte della altre hanno cominciato a
fermarsi e a nidificare. “Si è creata una situazione stanziale favorevole. Si tratta di un
uccello migrante che si sposta non per il clima ma per procacciare cibo. Alcune vanno in
Africa, altre si fermano nel sud Italia altre restano qui, dove si nutrono di gamberi della
Louisiana, di cui sono ghiottissime. Importati molti anni fa, questi gamberi hanno
proliferato nei nostri canali compreso quello che costeggia la voliera e detto ‘del molino’. Si
tratta di un canale di bonifica che parte da San Bartolo e che non è stato eliminato perché
porta l’acqua in pineta. In accordo con il Consorzio di Bonifica è stato bypassato all’interno
della voliera cosicchè le cicogne possono nutrirsi di tutti i gamberi presenti nelle sue
acque”.

“Villaggio Europeo delle Cicogne 2017”?
Ora per il Villaggio delle Cicogne potrebbe arrivare anche un importante riconoscimento:
tutti gli anni infatti l’associazione tedesca EuroNatur nomina un Villaggio Europeo delle
Cicogne sempre diverso e Fosso Ghiaia è in l izza per i l  t itolo 2017. “La richiesta è già
stata inoltrata ma qualunque sia l’esito il villaggio è già nato ed è una grandissima
soddisfazione vedere questi uccelli crescere e vivere in libertà” - conclude Donzellini.

Intanto il villaggio continua ad evolversi e nella piccola struttura in legno all’interno
dell’area verde una guida ambientale è pronta a rispondere alle domande di scolaresche
o gruppi interessati a scoprire questa meraviglia nascosta, che oltre alle cicogne ospita un
centinaio di fenicotteri rosa, anatre, pavoni e un grande lago.

Nell’attesa i curiosi più sportivi potranno partecipare alla quarta edizione de “La corsa
del la c icogna”, una gara podistica non competitiva che prenderà il via giovedì 6 aprile
proprio dal ristorante.
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479 milaMi piaceMi piace

ANBI: siccità e terremoto pregiudicano le risorse
idriche in Abruzzo
E' nei territori di Teramo e Chieti che le conseguenze del terremoto stanno
condizionando fortemente la disponibilità irrigua in zone già martoriate dal
sisma

A cura di Filomena Fotia  7 marzo 2017 - 10:26

L’altezza della falda acquifera nella zona di Avezzano, in provincia de L’Aquila, è ben 36 metri al di sotto

della media stagionale, creando gravi preoccupazioni per il futuro dell’approvvigionamento idrico

soprattutto in agricoltura: lo rende noto l’Associazione Nazionale dei Consorzi di Gestione e Tutela del

Territorio e della Acque Irrigue (ANBI)  sulla base dei dati forniti dal locale Consorzio di boni ca Ovest

impossibilitato, allo stato attuale, di prevedere il consueto apporto di 10 milioni di metri  cubi d’acqua

alle pregiate coltivazioni della piana del Fucino, con prevedibili riflessi sulle produzioni del territorio.

Analogamente può dirsi  per altre zone della

provincia de L’Aquila, ma è nei territori di Teramo e

Chieti che le conseguenze del terremoto stanno

condizionando fortemente la disponibilità irrigua

in zone già martoriate dal sisma. Il ripetersi di forti

scosse, infatti, ha costretto a ridurre la quantità

d ’ a c q u a  i n v a s a t a  n e l  b a c i n o  d i  P e n n e ,

cond iz ionando  l a  d i spon ib i l i t à  i d r i ca  ne l

comprensorio del  ume Tavo. La preoccupazione per il ripetersi di eventi tellurici ha comportato anche

lo svasamento della diga di Campotosto, nel teramano, pregiudicando non solo l’irrigazione, ma anche

la produzione idroelettrica.

“Quella dell’agricoltura abruzzese – commenta Francesco Vincenzi, Presidente ANBI – è una situazione

drammatica, peggiorata da condizioni climatiche che, dopo aver colpito duramente le popolazioni

terremotate, non stanno arrecando il necessario apporto idrico all’agricoltura. Un segnale di ripresa

potrà comunque venire dal Piano Irriguo Nazionale, di cui si è appena aperto il nuovo bando, che si

chiuderà entro  ne giugno.  I Consorzi di boni ca abruzzesi hanno pronti 20 progetti de nitivi ed

BepiColombo ha dispiegato le ali
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  10:26 07.03.17

esecutivi per oltre 122 milioni di euro. A loro, come a tutte le popolazioni terremotate va la vicinanza di

chi, emiliano come me, conosce e sta continuando a vivere le difficoltà del post sisma.”

A cura di Filomena Fotia
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